

Sr. Director:

En el n.º 442, correspondiente al día 12 de Julio, del Semanario que Vd. tan acertadamente dirige, pudo leer el que suscribe, un articulo firmado por LUPAXA en la Sección «San Feliu y sus calles» y con el título «CALLE JOFRE».

En el mismo decía el cronista, que dicha calle cruzaba las de Surís, Bohera y May. En cuanto a esta última todos sabemos que es cierto, si bien ahora lleva otro nombre; pero el caso es que el firmante con el propósito de enterarse bien de la situación de las calles de nuestra ciudad, cosa que no son muchos los que lo saben, cogiendo como orientación el artículo antes referido, anduvo durante bastante rato buscando las antedichas calles y tuvo que largarse de la misma forma que había llegado ya que no pudo dar con ningún rótulo que indicara el nombre de las mismas y aclarando además que si llegó a dar con la calle Jofre, fué debido a que ya sabía su situación, pues de no ser así, tampoco hubiese dado con su paradero, por no existir en ella, ni sombra de indicador con el nombre de dicha calle.

Visto lo cual el que suscribe, no acaba de comprender como el cronista se las arregló para enterarse, con tanta precisión, de los nombres y emplazamiento de las calles en cuestión a menos de que sea un hombre muy práctico de aquellos andurriales.

Esperando no habré molestado su atención le saluda afectuosamente.

miscelanea de ACTUALIDAD

Puesta a punto para los batacazos

Nuestro Paseo del Mar acaba de obtener un nuevo galardón de señorio con el afirmado y riego con betún asfáltico de toda su calzada. Es un hito más, que junto al del alumbrado moderno que está esperando su turno, habrán de llevar a nuestra primera avenida a ser clasificada la primera de la Costa Brava, y hasta de más allá.

Ahora puede correrse a placer, El piso es inmejorable. Y si hasta ahora hemos tenido la satisfacción de poder constatar que este Paseo no ha visto turbada su circulación por ninguna clase de accidente, que sigamos teniendo este placer.

Y si hacemos hincapié a esta sombría observación es porque hemos contado, en una tarde, cinco caídas de bicicletas o motos, en el Paseo.

Jóvenes irresponsables, con más intenciones de presumir que de dirigirse a algún quehacer y de tomarse la calzada que mencionamos como un pasatiempo, pueden verse atropellados en medio de un tránsito rodado que cada día es más serio. La reflexión, sino la suya la de sus mayores, debería darse cuenta de esta insensatez, para luego no tener que lamentar una desgracia que seguramente se cargaría al volumen de vehículo y no a la irresponsabilidad.

Una baranda sugestiva

Por poco que nos fijemos, nos daremos cuenta de la importancia que tiene esta barada del Paseo que cual un balcón, se asoma al mar. Algunas veces le llamamos muro y ahora nos damos cuenta que ésto ha de ser en invierno, cuando el mar suele estar encrespado. En verano, ha de llamársela baranda. Por esto ella debe ser, cada vez, más digna de atención y de buenos cuidados.

No ensuciarla. Adornarla con algún detallito más como tenía cuando vino al mundo.

Ponerla en consonancia con el objetivo que ella tiene que desempeñar, tanto más cuanto que ahora tiene un vecino, como es el paso de los coches, que puede presumir de elegante.

Y quizá, con esta pequeña mejora que se comenta, se logre un argumento de peso para demostrar que allí donde se ve truncada la baranda es un lugar sin ninguna razón de ser.

Un viento simpático: «El Garbí»

Los hay que miran con antipatía a este viento. Otros, en cambio, lo encuentran tan simpático, que lo adoptan para bautizar un club lleno de alegría y de distinción. Nosotros entendemos un gran acierto esta determinación, porque así como la «tramontana» es una cosa innata del alto Ampurdán, el «Garbi» lo es del Bajo Ampurdán.

Hostal de La Gavina

CAMARFI Todo en Plásticos

Hotel "LES NOIES"

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

¿Y el servicio que nos presta, no lo estamos viendo muchisimos dias de cada verano? ¿No asoman muchas veces - y este verano más que nunca -- signos de violentas tempestades en el cielo, por parte de allá el Montseny, que se nos vienen encima y que algunas veces serian de tristes consecuencias, y no se cuida el «Garbi» de desviar estos signos hacia la parte de las Guillerias y llevarlos hacia la alta montaña?.

¿No se cuida también, de remover de vez en cuando las aguas del mar y hacer que aparezcan nuevas y claras, hasta dentro de nuestro puerto?

Si no queremos tener una Fiesta Mayor mojada, casi, casi, que se puede pronosticar que en aquellos días sople este viento. Seguro que asi, estaremos a cubierto de alguna granizada.

Y de esta mañera podremos, seguramente, recrearnos con otro granizo, pero debajo de un parasol o de un toldo de algún casino o bar.

L.

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso Algabira, 98 Encargos: Tel. 285 SAN FELIU DE GUIXOLS

CAM ARFI Todo en Plásticos

LAMPISTERIA

de

José Taulé

Instalaciones eléctricas y de agua. Especialidad en trabajos de hojalatería. Para encargos:

Garrofers 42 - P. Bonavía Cruz 27. 1.° - A. Morales

GARAFE CENTRAL